

Celebra Seguros Atlas excelentes resultados



Rolando Vega Sáenz, Director General de la compañía, expresó satisfacción por los resultados logrados durante 2014

En medio de un ambiente de luces y colores rebosantes que anunciaron desde la entrada de la Terraza Virreyes del Hotel Camino Real, el festejo del tradicional coctel que Seguros Atlas organiza cada año para sus clientes, agentes y amigos, el cual tiene el objetivo de reconocer, apreciar y agradecer el profesionalismo y la lealtad que imprimen cada uno en su actividad. Encabezó el evento Rolando Vega Sáenz, Director General de la compañía.

Luego de dar la bienvenida y de expresar la enorme satisfacción por los resultados logrados durante 2014, Rolando Vega Sáenz, señaló ante más de 800 invitados, que estos logros no hubieran sido posibles sin la dedicación de cada una de las organizaciones y personas que trabajan junto con él, y mucho menos, sin la entrega que imprimen cada uno de sus agentes, por lo que enfatizó: "nunca dejaremos de reconocerlos y agradecerlos".

torio y un perfil financiero fuerte, revela ser una de las empresas mejor capitalizadas del sector asegurador".

Asimismo, dio a conocer que se encuentran en proceso de expansión al anunciar la inauguración de 5 oficinas más que quedarán distribuidas en las ciudades de Playa del Carmen en Quintana Roo; Puerto Vallarta en Jalisco; Durango; Coahuila de Zaragoza en Veracruz y, Ciudad del Carmen en Campeche.

Además del estreno de oficinas en Xalapa, Tepic y Mazatlán, para el segundo semestre de 2015, para lo cual, declaró, Sáenz, ya están realizando estudios conducentes a la apertura de éstas, y que se sumarán a las 6 oficinas establecidas en el área urbana de la Ciudad de México, y a las 34 instaladas en el interior de la república.

Seguros Atlas, dijo, ha mostrado a lo largo de sus 74 años que lleva dedicando sus recursos y sus esfuerzos para brindar la experiencia necesaria para proteger el patrimonio y la estabilidad económica de miles de personas, ha sido mejor que el resto de las compañías de la industria de seguros, ya que también, de acuerdo con la firma, la aseguradora muestra fuertes niveles de capitalización. Estos indicadores, dijo, "avalan la confianza que sus clientes y agentes pueden depositar en Seguros Atlas para proteger su patrimonio y bienestar financiero".

Por otro lado, "La cobertura regional, el mejoramiento de nuestra tecnología y sistemas, y el diseño de mejores productos son sólo algunas de las tareas a las que nos avocamos constan-



Gullermo Gómez Monroy y Giorgio Zocchi

Durante su discurso, Vega Sáenz informó que al cierre de 2014, Seguros Atlas, por concepto de las primas directas emitidas, continuaba ocupando la posición número 11 de entre un ranking de 80 aseguradoras que conforman el gremio, con lo que la empresa 100% mexicana tuvo un crecimiento de 22.83% con respecto del año anterior.

"Es un honor mencionarles que Standard & Poor's asignó a Seguros Atlas la calificación de Solidez Financiera y Crédito de Contraparte con perspectiva estable: mxAAA, calificación que además de reflejar un perfil de negocios satisfac-

Anuncian expansión regional de nuevas oficinas en ciudades estratégicas



Andrés Zabal, José Luis Morales, Alejandro Rueda y Francisco Benet



Carolina Becerra, Omar Viveros, Georgina Martínez y Norma Hernández



Gabriel Abarca, Armando Rivera, Gustavo Rivera y Gerardo Rivera



José Luis Morales, Eduardo Martínez, Laura Morales, Jose Angel Luermo, Armando Venegas, Michael Schittek y Luis Macías



Alfonso Arredondo, Juan Pablo Ruiz, Javier Cardoze, Rolando Vega, Antonio López, Rolando Vega Brockman y Javier Cardoze Suárez



Gloria Cervantes, Juan Ramón Ramos, Remigio Noriega y Gerardo Sánchez

Standard & Poor's asignó a Seguros Atlas la calificación mxAAA de solidez financiera y crédito de contraparte, con perspectiva estable

temente para estar en condiciones de dar un mejor servicio a nuestros corredores, agentes, y a nuestros asegurados. La obtención de esta calificación es algo que nos complace enormemente, y confío en que la misma, sea base también de satisfacción y de confianza para ustedes y sus clientes."

Lejos del contexto nacional e internacional por el que refirió atraviesa el país, hizo un llamado para contribuir a la realización de los pronósticos de crecimiento que analistas internacionales como actores de la industria aseguradora predicen para México en este 2015: "Al apostar la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros por un crecimiento real cercano al 7% para este año, nos toca a todos, hacer nuestro mejor esfuerzo, para contribuir a la realización de este pronóstico y acercar a México a los niveles de cobertura por seguros que tienen los países más avanzados."



Finalmente, Rolando Vega concluyó: "No me queda más que agradecerles nuevamente por todo lo que vale su apoyo y su presencia aquí, y pedirles que nos sigan ayudando a ser cada vez mejores. Les deseo el mayor de los éxitos personales y profesionales para este 2015."



Rolando Vega, José Ramón Sáinz, José Ramón Ysita y Sergio Carballo



Dasia Chávez, Manuel Sánchez Montalvo, José Alfredo Paz y Pablo Sánchez



Richard Schneider, Peter Porto, Marlo Carrillo y Maurice Plaut